

Friedensgruppe Schafflund  
c/o Melsene Brodersen

23 FFR 1000

Norderweg 14

D - 2391 Meyn

Febr. 13, 1990

AM 90/9764

Aylwin  
Pres. Político

A la Concertación de Partidos  
por la Democracia  
Sr. Patricio Aylwin  
Alameda 309

Santiago  
CHILE

Estimado Sr. Presidente:

En las Elecciones presidenciales y legislativas, Uds. se han presentado con la reivindicación política, de volver a llevar a Chile por un camino democrático. Nosotros esperamos y deseamos, que el pueblo chileno pueda alcanzar éste objetivo lo más pronto posible.

Nosotros sabemos también, de que, el golpe militar de 1973 condujo a Chile a una dictadura sangrienta, la cuál abolió el Estado de derecho. Los Derechos fundamentales fueron suprimidos. Muchas personas fueron perseguidas, secuestradas, encarceladas, torturadas y asesinadas. Obrar democráticamente significó: el "Derecho a la resistencia".

Y aún más, cientos de personas, que lucharon contra el gobierno de facto de Pinochet se hayan presos, y que ahora como antes, ellos son difamados por Pinochet como "terroristas". Los presos políticos se encuentran encarcelados sin ninguna legitimación de derecho. A su encarcelación no puede otorgarse ninguna justificación, porque su obrar con resistencia se dirigió contra la injusticia imperante, y que, la Justicia cometió con ellos una injusticia. Chile puede encontrar un camino democrático, sólo si tiene lugar, una ruptura plena con la Justicia Militar. En una democracia efectiva, los acusaciones, investigaciones y condenas no pueden ser ningún elemento legal para el Poder Judicial, ya que, el Poder Judicial no administró justicia, y empleó los derechos humanos como un medio político para mantener un poder injusto. Por eso, observámos con mucha preocupación, cuando se hace "presos de violencia", tal diferencia es injusta, y sólo permite mantener la justicia imperante de la dictadura militar.

Una prueba digna para la democracia chilena, sería el poner en libertad y sin excepción a todos los presos políticos. Su rehabilitación es parte de la restauración de la alta tradición democrática chilena. Por éste motivo, una vez asumido como Presidente de la República de Chile, que Ud. decrete la libertad inmediata de todos los presos políticos.

Saludos democráticos

Dr. Dietel Kasper  
Sille Poesen  
Melsene Brodersen

Rita Paulsen